



ZUM TODE VON DR. OSTERSPEY

Unser Foto ist die letzte Aufnahme des auf so tragische Weise ums Leben gekommenen Dr. W. Osterspey Ende vergangenen Jahres im St. Joseph-Krankenhaus in Prüm, wo in den Weihnachtstagen ein neues Glöckchen geweiht wurde. Jahrzehnte war der Verstorbene mit den Geschicken des Krankenhauses eng verbunden. In unmittelbarer Nähe seiner dortigen Wirkungsstätte fand er den Tod. Am heutigen Freitag wird der Verstorbene vom Trauerhause aus zu Grabe getragen.

(Foto: Altenburg)